

Министерство науки и высшего образования РФ
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение
высшего образования
«СИБИРСКИЙ ФЕДЕРАЛЬНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»
РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ДИСЦИПЛИНЫ (МОДУЛЯ)

Б1.В.ДВ.02.01 WTO law / Право ВТО

наименование дисциплины (модуля) в соответствии с учебным планом

Направление подготовки / специальность

40.03.01 ЮРИСПРУДЕНЦИЯ

Направленность (профиль)

40.03.01.01 Международное и иностранное право

Форма обучения

очная

Год набора

2020

РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ДИСЦИПЛИНЫ (МОДУЛЯ)

Программу составили _____

к.ю.н., доцент, зав. кафедрой, Сидорова Т.Ю.

должность, инициалы, фамилия

1 Цели и задачи изучения дисциплины

1.1 Цель преподавания дисциплины

The main goal of teaching "WTO Law" is studying of WTO agreements and practice of its implementation. It may be useful for making decision for protect company's rights and implementation of state trade policy.

1.2 Задачи изучения дисциплины

- studying international trade agreements and national law in trade policy
- practical skills on defending rights of company in international trade

1.3 Перечень планируемых результатов обучения по дисциплине (модулю), соотнесенных с планируемыми результатами освоения образовательной программы

Код и наименование индикатора достижения компетенции	Запланированные результаты обучения по дисциплине
ОПК-1: способностью соблюдать законодательство Российской Федерации, в том числе Конституцию Российской Федерации, федеральные конституционные законы и федеральные законы, а также общепризнанные принципы, нормы международного права и международные договоры Российской Федерации	
ОПК-1: способностью соблюдать законодательство Российской Федерации, в том числе Конституцию Российской Федерации, федеральные конституционные законы и федеральные законы, а также общепризнанные принципы, нормы международного права и международные договоры Российской Федерации	to know international agreements and domestic rules on trade policy to be able to apply the WTO Law to have a skill of implementation of WTO Law
ПК-15: способностью толковать нормативные правовые акты	
ПК-15: способностью толковать нормативные правовые акты	to know rules of interpretation of WTO Law to be able to search interpretation of WTO Law in DSB's documents to have a skill of interpretation basic WTO agreements
ПК-16: способностью давать квалифицированные юридические заключения и консультации в конкретных видах юридической деятельности	
ПК-16: способностью давать квалифицированные юридические заключения и консультации в конкретных видах юридической деятельности	to know main topics of advisory opinions on WTO Law to be able to recognise opinio juris in DSB's documents to have a skill of drafting advisory opinion on WTO Law
ПК-6: способностью юридически правильно квалифицировать факты и обстоятельства	

ПК-6: способностью	to know methods of regulation in international trade
юридически правильно квалифицировать факты и обстоятельства	to be able to recognise legal and illegal methods to have a skill on defending rights of company in international trade
ПК-7: владением навыками подготовки юридических документов	
ПК-7: владением навыками подготовки юридических документов	to know rules of drafting documents in WTO dispute body to be able to draft documents in WTO dispute body to have a skill of analyzing documents in WTO dispute body
ПК-9: способностью уважать честь и достоинство личности, соблюдать и защищать права и свободы человека и гражданина	
ПК-9: способностью уважать честь и достоинство личности, соблюдать и защищать права и свободы человека и гражданина	to know human rights in economic field to be able to analyze economic human rights and its implementing in international trade to have a skill of choosing international remedies on defending economic human rights

1.4 Особенности реализации дисциплины

Язык реализации дисциплины: Английский.

Дисциплина (модуль) реализуется с применением ЭО и ДОТ

URL-адрес и название электронного обучающего курса: <https://e.sfu-kras.ru/course/view.php?id=19014>

2. Объем дисциплины (модуля)

Вид учебной работы	Всего, зачетных единиц (акад. час)	е
		1
Контактная работа с преподавателем:	1 (36)	
занятия лекционного типа	0,5 (18)	
практические занятия	0,5 (18)	
Самостоятельная работа обучающихся:	1 (36)	
курсовое проектирование (КП)	Нет	
курсовая работа (КР)	Нет	

3 Содержание дисциплины (модуля)

3.1 Разделы дисциплины и виды занятий (тематический план занятий)

№ п/п		Модули, темы (разделы) дисциплины		Контактная работа, ак. час.							
				Занятия лекционного типа		Занятия семинарского типа				Самостоятельная работа, ак. час.	
						Семинары и/или Практические занятия		Лабораторные работы и/или Практикумы			
				Всего	В том числе в ЭИОС	Всего	В том числе в ЭИОС	Всего	В том числе в ЭИОС	Всего	В том числе в ЭИОС
1. Section 1. Fundamentals of Legal Regulation of Foreign Trade Activities											
		1. Fundamentals of Legal Regulation of Foreign Trade Activities		4							
		2. Fundamentals of Legal Regulation of Foreign Trade Activities				2					
		3. Fundamentals of Legal Regulation of Foreign Trade Activities							8		
2. Section 2. Role of international bodies and organizations in the regulation of international											
		1. Role of international bodies and organizations in the regulation of international		4							
		2. Role of international bodies and organizations in the regulation of international				4					
		3. Role of international bodies and organizations in the regulation of international							10		
3. Section 3. Tariff and non-tariff measures of regulation in WTO law											

1. Tariff and non-tariff measures of regulation in WTO law	6							
2. Tariff and non-tariff measures of regulation in WTO law			8					
3. Tariff and non-tariff measures of regulation in WTO law							12	
4. Section 4. Combating dumping and subsidized exports in WTO law								
1. Section 4. Combating dumping and subsidized exports in WTO law	4							
2. Section 4. Combating dumping and subsidized exports in WTO law			4					
3. Section 4. Combating dumping and subsidized exports in WTO law							6	
Bcero	18		18				36	

4 Учебно-методическое обеспечение дисциплины

4.1 Печатные и электронные издания:

1. Смбалян А. С. Толкование и применение правил Всемирной торговой организации(Москва: ООО "Научно-издательский центр ИНФРА-М").
2. Кондратьева Е. М. Международное торговое право: учебно-методическое пособие(Нижний Новгород: ННГУ им. Н. И. Лобачевского).
3. Попов Е. Б. Legal English for Graduate Students: International Law (Москва: ООО "Научно-издательский центр ИНФРА-М").
4. Смбалян А. С. Решения органов международного правосудия в системе международного публичного права: монография(Москва: СТАТУТ).
5. Игнатенко Г.В., Тиунов О.И. Международное право: Учебник(Москва: ООО "Юридическое издательство Норма").
6. Нартова О. Energy services and competition policies under WTO law: Монография(Москва: ООО "Научно-издательский центр ИНФРА-М").

4.2 Лицензионное и свободно распространяемое программное обеспечение, в том числе отечественного производства (программное обеспечение, на которое университет имеет лицензию, а также свободно распространяемое программное обеспечение):

1. Microsoft® Office Professional Plus 2007 Russian Academic OPEN No Level.
2. Microsoft® Windows Professional 7 Russian Upgrade Academic OPEN 1 License No level.

4.3 Интернет-ресурсы, включая профессиональные базы данных и информационные справочные системы:

1. Справочно-правовая система «Консультант Плюс». Доступ через электронную информационно-образовательную среду СФУ.
2. Научная электронная библиотека E-library.ru. Доступ через электронную информационно-образовательную среду СФУ.
3. Электронная библиотека диссертаций РГБ. Доступ через электронную информационно-образовательную среду СФУ.

5 Фонд оценочных средств

Оценочные средства находятся в приложении к рабочим программам дисциплин.

6 Материально-техническая база, необходимая для осуществления образовательного процесса по дисциплине (модулю)

Учебные аудитории для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, оснащены современными средствами воспроизведения и визуализации видео и аудио информации, демонстрации, получения и передачи электронных документов и включает специализированную мебель; компьютер(-ы), имеющий(-ие) соответствующее лицензионное программное обеспечение, с подключением к сети Интернет (неограниченный доступ) и доступ в электронную информационно-образовательную среду СФУ. Демонстрационное оборудование (проектор, настенный монитор, плазменный комплекс); магнитно-маркерная доска).

Помещения для самостоятельной работы – аудитории для проведения планируемой учебной, учебно-исследовательской, научно-исследовательской работы студентов, выполняемой во внеаудиторное время по заданию и при методическом руководстве преподавателя, но без его непосредственного участия.

Training classrooms for lectures, seminars, are equipped with modern means of playing and visualization of video and audio information, demonstration, reception and transmission of electronic documents and includes specialized furniture; computer(s) having their respective licensed software, with connection to the Internet (unlimited access) and access to the electronic information and educational environment of the SFU. Demonstration equipment (projector, wall-mounted monitor, plasma complex); magnetic whiteboard).

Premises for independent work - the audience for the planned educational, teaching, research, research work of students, performed in extra-curricular time on the instructions and with the methodical guidance of the teacher, but without his direct participation.